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 社会福祉法人 狭山市社会福祉協議会 

 

  新年のご挨拶を申し上げます。 
 謹んで新春のお慶びを申し上げます。 

 旧年中は、多くの会員皆様のご協力をいただきお蔭をもちまして、会員相互のささ

えあい事業、そして交流事業に取り組むことができましたことに感謝を申し上げます。 

 今年は、行政、社協そして自治会等で編成する地域福祉推進会議において、今後の

狭山市の地域福祉をどのような方向に進めて行くのかの議論が本格化します。部会に

は、ささえあいを代表して運営委員が参加しておりますので、より柔軟な仕組みへの

提言に期待を寄せています。会員皆様には、今年も穏やかではありますが、干支の馬

のように健康で力強い１年でありますようご祈念申し上げ年頭のごあいさつといたし

ます。 

社会福祉法人 狭山市社会福祉協議会 

会長 塩野谷 延夫 

 

ささえあい狭山の会員の皆様 あけましておめでとうございます 
皆様にはお健やかに新春を迎え、ご健勝のこととお慶び申し上げますとともに、日頃

の「ささえあい」活動にご理解、ご協力いただき心より感謝申し上げます。 

昨年は私達の住む狭山市はニュースになるほどの災害にあうことはありませんでし

たが、これまで経験したことのない竜巻や台風、集中豪雨など自然の脅威を感じずに

はいられませんでした。被災された皆様、亡くなられた皆様に心からお見舞い申し上

げます。 

「明日は我が身」用心に越したことはないのですが、それにしても限界があります。 

たいへんなことが身に降り掛かったら・・・そんなたいへんなことが我が身に起きま

した。昨年５月に８３歳の母が脳梗塞で入院し、今年はまさに介護の現場の住人にな

ろうとしています。入院当初不安な私の様子に多くの方が優しい声を掛けてください

ました。なんと多くの方が同じ経験を積まれていることか、改めて思い知らされ、強

く励まされました。この場を借りてお礼させていただきます。それはそれはありがた

いことでした。 

人生は悲しいこと、嬉しいこと、悔しいこと、辛い時がありますが、だれかが声を

かけてくれたら、辛い気持ちを理解してくれたら、肩寄せ合って一緒に考えてくれた

ら、なんとか乗り切れると思いませんか？ 

「ささえる」ことも「ささえられる」ことも共に長い人生の暮らしの一場面であり、

決して一方的な関係ではありません・・・〈会員の心得〉そんな想いで「ささえあい

狭山」はできました。「温故知新」。よりよい関係性を求めて、会員の皆様と「ささ

えあい狭山」を考える一年になればと考えています。 

平成 26年 1月 運営委員長 安永康枝  

 

 

 



 

 

 

   第４回ささえあい狭山運営委員会報告 

 

現在、開催されているささえあいサロン「陽だまり」について、小規模で家庭的な

雰囲気で気軽に立ち寄れる場を続けてまいりましたが、ここ数年利用者の減少、協力

者の高齢化もあり、このまま継続していくかどうかについて、事務局より議題があり

ました。最終的には理事会、評議会を経ての決定となります。 

報告を受けて運営委員から、「『配食サービス』の終了に続き、『陽だまり』の終

了となれば事業の縮小が懸念される。これからの『ささえあい』活動を真剣に議論し

ていく必要がある。」と意見がだされました。なお今後の朝市の会場に関しては交流

促進部会で検討します。 

土日祝日に利用される時、お約束した時刻に訪問して、お留守の時は「お留守でし

た」チラシを置いていきます。提供者が事務局がお休みで確認がその場でできないた

めです。見つけた利用者は安否確認のためにもチラシ記載電話番号へ連絡していただ

きます。 

現在の運営委員は来年３月３１日で任期が終了します。つきましては新規運営委員

を募集します。（下のお知らせをご覧下さい。） 

ささえあい狭山ポスター２２枚市内各所に掲示中です。 

狭山市地域福祉推進会議・有償福祉サービス推進部会委員の神津委員から報告があ

りました。 

 

事務局から補足 

 提供者の時間忘れを防ぐため、事務局で利用している提供者別カレンダーをお渡し

ています。ご希望の方はコーディネーターにお申し付けください。 

 自家用車に貼るマグネット式ステッカーは移送サービスが終わりましたら、剥がし

てください。原因とはいえませんが、車体の変色があったことがありました。 

 ささえあいポスターは事務局に在庫があるので欲しい方はお渡しできます。 

 

 

 

 

 

      （マグネットステッカーです） 

 

最後に「第３４回社会福祉大会」２月８日（土）のお知らせがありました。 

   運営委員長 安永 康枝  

 

 

（お知らせ）～次期 ささえあい狭山 運営委員の募集について～ 

 現在ささえあい狭山の様々な検討にご協力いただいている運営委員の皆さんの 2 年間の 

任期が今年の 3 月３１日で満了となります。そこで新たにささえあい狭山運営委員として 

ご協力いただける会員さんを募集いたします。詳しくは次号のささえあいたよりに掲載い 

たします。 

 
２― ささえあいだより ２０１４．１ 

 

 

 



 

ささえあいサロンの集い 報告とお知らせ 
 

 

第２回家事援助部会のサロンを 去る１２月９日（月）に社会 

福祉会館２階、研修室にて２２名の参加で開催しました。 

 今回は寒くなってきたので温かい鳥南蛮のつけそばです。会員 

同士で具材の下越しらえをしたり、鶏肉やねぎを炒めたり、茹で 

たてのそばをお皿に盛り付けてご馳走になり美味しかったです。 

今回も健康塾を埼玉石心会病院にお願いして開催しました。 

テーマは転倒防止～ロコモティブシンドローム～で講師に理学療 

法士さんをお願いしました。 

 大変勉強になったと思います、これからも続けますので沢山の 

会員皆様の参加をおまちいたします。次回の開催は３月の予定で 

す。詳しくは下記をご覧下さい。 

             （家事援助部会 舩越） 

 

 

 

第 3 回ささえあいサロンの集い 

 暖かいとり南蛮で手打ちそばを茹でて食べながら、おしゃべりしませんか。今回も健康

塾を開催します。   

テーマ 元気のもと 栄養を知ろう！（糖尿病食、減塩、腎臓食など）   

講 師 埼玉石心会病院  管理栄養士 

○ 日 時：３月 5 日（水）１０時～１２時 

○ 場 所：社会福祉会館 ２階 研修室 （住所：入間川２－４－１３） 

○ 参加費：３００円  

○ 申込み：社協事務所（０４－２００３－３８４３） 

へお電話下さい。 

○ 〆 切：２月２０日（木） 

たくさんのご参加をお待ちしております。ご希望の方は事務所まで送迎いたします。 

 

 ささえあいだより 201４. 1 －３ 

 

 

 



 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局より 

 新年あけましておめでとうございます。今年も「ささえあい狭山」を宜しくお願いいた

します。 

なお次回たより封入は２月２０日（木）１３時から行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４― ささえあいだより 20１４.１ 

社会福祉法人 

狭山市社会福祉協議会 
〒350-1305 

埼玉県狭山市入間川２－４－１３  

電話 ０４－２００３－３８４３（直通） 

   ０４－２９５４－０２９４（代表） 

FAX ０４－２９５４－４３４３ 

開業時間：月曜日～金曜日（祝祭日は休み） 

     午前９時～午後５時 

E-mail  sasaeai@sayama-shakyou.or.jp 

 

  

データ 平成２４年９月          平成２４年１０月 

◆会員数     ６８２人     ◆会員数     ６８８人 

利用会員数   ４８３人      利用会員数   ４８９人 

提供会員数   １９９人      提供会員数   1９９人 

（新規 １１名 退会 ６名）   （新規 １３名 退会 ７名） 

◆活動時間    ７９４．５時間  ◆活動時間   ９５８．５時間 

移送      ２９７．０時間  移送      ３２２．０時間 

掃除・整理整頓 ２６６．０時間  掃除・整理整頓 ３１６．０時間 

上記以外の活動 ２３１．５時間  上記以外の活動 ３２０．５時間 

 

利用会員数 

提供会員数 

◆活動時間 

移送 

在宅福祉 

掃除・整理整頓 

 

 

朝市報告レポート（１１月２７日 水曜日 実施） 

全ての木々が、それぞれの紅葉で私たちを楽しませてくれた 

秋本番の１１月２７日（水）「富士見の家」において今年最後 

の朝市が開催されました。 

 寒さに向かっての毛糸の編み物や手作りのアイデア小物類、 

キラキラ輝くアクセサリー、新鮮な沢山のお野菜、そして食欲 

の秋らしくフルーツケーキやうちたてのお蕎麦、おこわ等とい 

った様々な品物が並びました。すべて心を込めて作った品物ば 

かりでした。 

 風もなく、暖かい日差しの下での朝市でしたが、残念なこと 

に、お客様がちょっと少なかったかなと感じました。    交流促進部会 岡 ナツヱ   

 

 


